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   会   議   録  （要旨） 

会 議 名 第２０回瑞穂町行政評価委員会 

開 催 日 時 令和３年５月２６日（水） 午後２時から午後３時１０分まで 

開 催 場 所 瑞穂町役場 庁舎４階委員会室 

出席者及び 

欠 席 者 

（行政評価委員） 

出席者：池田委員、石川淳委員、石川任委員、木村委員、関谷委員、中村委

員、根岸委員、松岡委員 

欠席者：原田委員 

瑞穂町：杉浦町長、大井企画部長 

事務局：宮坂企画課長、田辺企画課特命担当主幹、渡辺企画係長、 

池谷企画課特命担当主査 

報 告 事 項 なし 

議 題 １正副委員長の互選 

２分科会の所属について 

３その他 

傍 聴 者 なし 

審 議 経 過 

 

（主な意見等

を原則として

発言順に記

載。同一内容

は一つにまと

めた。） 

 

ただ 1 開会 

宮坂企画課長により会議の公開についての説明が行われ、会議が進めら

れた。 

 

２ 町長挨拶 

 

３ 委嘱状交付 

 杉浦町長から代表委員へ（５０音順で池田委員１名） 

 

４ 議題 

 宮坂企画課長により会議の成立、会議時間、会議資料についての説明が行

われた。 

 

議題（１）「正副委員長の互選」 

  立候補者がいなかったため事務局より推薦させていただき、委員長を中村

委員に、副委員長を中村委員長の推薦により木村委員にお願いすることで決

定した。 

 

（中村委員長）挨拶 

 

ここからは中村委員長により議事が進められた。 

○事務局から説明 

議題（２）に入る前に、企画係長により行政評価委員会の概要、行政評価

委員会と２つの分科会の今後の開催予定などについて説明した。 
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議題（２）「分科会の所属について」 

○事務局から説明 

企画係長が事前に実施した分科会の所属の希望調査結果を参考として、事

務局の案を示した。構成については、行政改革推進分科会には、石川任委員、

関谷委員、根岸委員、中村委員。補助金等審査分科会には、池田委員、木村委

員、石川淳委員、松岡委員、原田委員。 

 

（中村委員長） 

ご意見等がないので、分科会の所属については、事務局から説明のとおり

決定する。 

 

議題（３）「その他」 

○事務局から説明 

企画課長が今年度から開始となった第５次瑞穂町長期総合計画の説明、田

辺企画課特命担当主幹が第６次瑞穂町行政改革大綱の説明を行った。 

（石川任委員） 

 長期総合計画に関して、多摩都市モノレールの延伸は、場所が近い人達は

早く来てほしいと思っているのではないだろうか。期間的にいつ来るのかと

いうことがわかれば教えてもらいたい。 

（宮坂企画課長） 

報道では１０年、１５年といった話が出てくるが、実際東京都に聞くとそ

のようなことを言った覚えはないと言われる。言われていることでは、令

和３年度は２億数千万円の調査費が東京都で予算化されているため、継続

的にこの路線を調査する予定があると言えるのではないか。町長が東京都

と話をする中では、この路線については推し進めていくという話を受けて

はいるものの、時期についてははっきりとした話はわからない。ただ、進

んでいることは間違いないと言うことができる。 

 

 

 

閉会 午後３時１０分 

 


